

Die Heilige Maria kennst du. Das ist die Mutter von Jesus. Viele Menschen verehren sie.

An diesem August-Wochenende befassen auch wir uns mit der Heiligen Maria. Wir verweilen uns dazu im schönen Wallfahrtsort Madonna del Sasso (Locarno).

Und weil es am wärmsten Ort der Schweiz im August sehr heiss ist, werden wir uns in der grössten Badi des Tessins erfrischen (diese liegt direkt am Lago Maggiore und hat verschiedene Rutschbahnen wie «Looping» etc.).



- > Bei Wahl bitte Datum reservieren. Genaue Informationen gibt es zirka zehn Tage vor Abfahrt.
- Wochenende vom 26. bis 28. August 2022 (Abreise am Freitagabend)
- > Teilnehmerbeitrag: 50 Fr. (Jugendliche aus finanziell-schwachen Familien müssen keinen Teilnehmerbeitrag zahlen)
- ➤ Dieses Wochenende verbringen wir (Pfarrei Glattfelden Eglisau Rafz) zusammen mit Jugendlichen deines Jahrgangs aus Winterthur und Zürich.